

Liebe Eltern

Ich hoffe sehr, es geht Ihnen und Ihren Lieben gut! Diese Zeilen schreibe ich leider aus dem Krankbett. Ob all der Viren und der Kälte ist die Erinnerung an farbenfrohe und wärmende Momente sehr willkommen. Gerne teile ich ein paar Foto Impressionen chronologisch aus den vergangenen Monaten mit Ihnen und habe anschliessend noch zwei Informationen, die bereits das neue Kalenderjahr betreffen:



Für den gemeinsamen Start in das zweite Quartal hat die Klasse blau, ganz getreu unserem Jahresmotto, altersdurchmischte Gruppen von 4–12-jährigen Schülerinnen und Schülern (SuS) auf Spurensuche nach dem Glück geschickt!



Im Rahmen der politischen Bildung durften die Märit-Kinder erfahren, wie unsere Gemeindeverwaltung aufgestellt ist und wer in welchem Aufgabenbereich in der Gemeinde Verantwortung übernimmt. Auch nach der Präsentation nahmen sich die Gemeindepräsidentin, der Gemeindevorsteher, der Lehrling und der Vertreter aus dem Gemeinderat geduldig Zeit, den unterschiedlichen Fragen der SuS offen und geduldig Rede und Antwort zu stehen. Die SuS konnten feststellen, dass die Abwicklung von Geschäften in der Gemeindepolitik, in den Kommissionen und dem Gemeinderat eigentlich ganz ähnlich aufgestellt ist, wie wir diese in der gelebten Schulpolitik mit Klassenrat und Schulrat handhaben.



Regelmässig erhalten die Klassen Unterricht zu unterschiedlichen Themen der Verkehrserziehung durch unseren Schulpolizisten. Hier eine kleine Impression aus dem Basisstufenalltag.

Interessierte Zyklus 2-SuS hatten die Möglichkeit, die Ausstellung des Siegerobjektes und der drei weiteren Modelle zur Überbauung Gravur kritisch zu begutachten. Zusammenfassend lässt sich sagen, dass unsere SuS gerne am altbekannten Festhalten und finden, dass zu viel Moderne «nicht so wirklich» in unser schönes Städtchen passt! War spannend den zum Teil hitzigen aber stets sachbezogenen Diskussionen der SuS zu lauschen.



Das Team der Basisstufe hat alles dazu getan, dass das Laternensingen (auch ohne Umzug, der ja buchstäblich ins Wasser gefallen ist) zu einem schönem Familienerlebnis geworden ist. Auch die Lichter in den Märitfenstern (gestaltet vom Zyklus 2) und der feine Tee vom Elternrat (Vielen Dank!) haben in diesem dunklen, nasskalten Novemberabend mitgeholfen, die Stimmung zu erhellen und den Bauch und die Finger zu wärmen!



⇨ Alle unsere Schwimmkinder hatten grosser Freude an den Schwimmlektionen in Murten und absolvierten den obligatorischen Wassersicherheitscheck mit Bravour!

Wenn aus den Geschichtsbüchern Frau und Herr Mittelalter entstehen... ⇨



Die interne Weiterbildung zur Ersten Hilfe bei Verletzungen aller Art und bei Notfällen bei Schulkindern hat unsere Erwartungen erfüllt. Wir fühlen uns gerüstet, auch wenn wir inständig hoffen, dass wir unser aufgefrishtes Wissen nie und nimmer anwenden müssen! ⇨



Unsere Jüngsten haben für den gemeinsamen Start in den Advent singend das (Kerzen)Licht in den Märkt gebracht. Empfangen wurden sie von unserem erleuchteten Adventfenster, der weihnachtlichen Eingangstüre, dem leuchtenden Treppenhaus und dem bereits festlich geschmückten Tannenbaum. Im Namen aller SuS, vielen Dank, liebes Team und Erich Kohler! Jetzt ist sie da, die ersehnte Adventszeit; die geheimen Wichtel sind ausgelost, die Proben für unsere Weihnachtsfeier sind in vollem Gang... und es hat sogar pünktlich geschneit! Heute haben Sie unsere Einladung zur Feier vom Donnerstag, 21.12. erhalten. Weitere Informationen zur Feier, die Ihr Kind betreffen, erhalten Sie direkt über Escola.

Information zum neuen Kalenderjahr:

Nadine Peter wird vom 22.01.24 bis 11.02.24 ihr Dienstaltersgeschenk in Form einesurlaubes beziehen und wird in dieser Zeit intern vertreten. Frau Peter organisiert alle Standortgespräche so, dass diese vor dem Urlaub stattfinden können. Wir freuen uns mit Nadine Peter und sind gespannt, was Sie uns und den SuS Mitte Februar alles erzählen wird! Wir wünschen ihr bereits auf diesem Weg viel Freude und schöne, unvergessliche Momente ausserhalb des Schulzimmers!

Barbara Gygax wird Ende Januar unsere Schule aus persönlichen Gründen leider bereits wieder verlassen. Sie arbeitet sehr gerne mit den Kindern und dem Team der Basisstufe und stellt unserer Schule ein sehr gutes Zeugnis aus! Entsprechend fällt der Abschied schwer. Auch wir lassen Barbara Gygax natürlich nur sehr ungern wieder ziehen, haben aber grosses Verständnis für ihren wohlüberlegten Entschluss. Bereits an dieser Stelle danken wir Barbara Gygax von Herzen für ihr grosses Engagement für unsere SuS und wünschen ihr alles Gute auf ihrem weiteren beruflichen und privaten Weg.

Wir sind in der glücklichen Lage, dass wir mit Beatrice Binggeli eine erfahrene Lehrperson zurück an die Schule gewinnen konnten, welche die Lektionen von Frau Gygax nahtlos übernehmen wird. Beatrice Binggeli ist ausgebildete Kindergärtnerin und hat nach ihrer Kindergartenstätigkeit in Erlach weitere 10 Jahre die Waldspielgruppe im Jolimont geleitet. Zurzeit betreut Beatrice Binggeli als Springerin, zusätzlich zu ihrer Arbeit im Bewegungsatelier in Ins, den Mittagstisch in der Tagesschule Erlach. Wir freuen uns, Beatrice Binggeli bald im Team willkommen heissen zu dürfen!

Aber jetzt nehmen wir einfach erst mal einen Tag nach dem anderen und freuen uns auf all die gemeinsamen Aktivitäten, die in diesem letzten Monat des Jahres noch vor uns liegen!

Wir wünschen Ihnen immer wieder ruhige Inseln, um Innezuhalten und Durchzuatmen und sich zu besinnen - damit der Fokus nicht verloren geht auf all das, was wirklich Bedeutung hat. Nicht nur in der Vorweihnachtszeit. Aber vielleicht besonders in der Vorweihnachtszeit.

Mit lieben Grüßen,
Nadine Lyoth